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Herr Lehmann bringt den Antrag ein und begründet diesen. 
 
Herr Ernst erklärt, dass derzeit die Auflichtung eines Innenhofes am Ginsterweg mit der GE-
WOBA abgestimmt wird. Es besteht Einigkeit über den Pilotcharakter des Vorhabens. Der Fäl-
lantrag für den ersten Innenhof wird derzeit vorbereitet. Der Umfang der Fällungen ist bereits 
mit der unteren Naturschutzbehörde abgestimmt. 
Die eventuell wegen unzumutbarer Beschattung zu fällenden Bäume wurden bei einem ersten 
Beratungstermin seitens des Bereiches Umwelt und Natur und den betroffenen Bürgern vor Ort 
begutachtet. 
In enger Zusammenarbeit der entsprechenden Bereiche der Stadtverwaltung Potsdam, den be-
troffenen Hausverwaltungen und Mietern des Wohnquartiers wird zeitnah eine Diskussions-
runde gebildet mit dem Ziel, eine mittel- und langfristige Problemlösung zu erreichen. 
 
Herr Lehmann bittet um Aufnahme der Ausführungen von Herrn Ernst in das Wortprotokoll und 
stellt den Antrag zurück. 
 
Frau Dr. Lotz fragt nach der Anzahl der Bäume, die im Pilotprojekt im Ginsterweg gefällt werden 
sollen. 
 
Herr Ernst bietet an, in einem halben Jahr im Ausschuss über das Pilotprojekt zu berichten.  
Die Information zur Anzahl der Fällgenehmigungen  erfolgt als Anlage zum Protokoll oder 
spätestens in der nächsten Sitzung des OU-Ausschusses. 
 
Herr Lehmann stellt den Antrag für 6 Monate (Mai 2006) zurück. 
 
 
 


